

Especiales **laSegunda**

Viernes 2 de agosto 2024

Contra niños, niñas y adolescentes

Amparo y Justicia lanza inédita plataforma con estadísticas de delitos sexuales

El Centro Estadístico Fundación Amparo y Justicia (Cefaj) es una herramienta digital y gratuita que permite acceder de manera fácil e interactiva a datos sobre denuncias por delitos sexuales y a la respuesta del sistema judicial.



Lanzamiento del Centro Estadístico Fundación Amparo y Justicia (Cefaj).



María Elena Santibáñez, directora de Amparo y Justicia.



Nicolás Pietrasanta, jefe del área de Estudios y Políticas Públicas de la Fundación Amparo y Justicia.



Para acceder a la plataforma se debe ingresar al link www.amparoyjusticia.cl/cefaj

La Fundación Amparo y Justicia lanzó la primera plataforma abierta que permite visualizar estadísticas de delitos sexuales contra niños, niñas y adolescentes en Chile.

El Centro Estadístico Fundación Amparo y Justicia (Cefaj) —www.amparoyjusticia.cl/cefaj—, desarrollado con el apoyo técnico de DataUC y utilizando datos del Ministerio Público obtenidos por Ley de Transparencia, recopila información sobre las denuncias ingresadas, los resultados de la persecución penal y su evolución en el tiempo. También incluye variables relacionadas con los hechos criminales y el estado de las causas.

"Esta herramienta digital es fundamental para comprender la magnitud de estos delitos y contribuir con evidencia que facilite su monitoreo", co-

menta María Elena Santibáñez, directora de Amparo y Justicia.

Santibáñez destaca además que el Cefaj ofrece diversos beneficios para las instituciones y actores del sistema de justicia penal, pero también para la ciudadanía en general, pues democratiza el acceso a datos, los cuales son fundamentales para aumentar el conocimiento sobre los delitos sexuales contra niños, niñas y adolescentes.

Nicolás Pietrasanta, jefe del área de Estudios y Políticas Públicas de la fundación, profundiza en que el Cefaj "proporciona datos separados por variables como edad, género, región y tipo de delito, para un análisis detallado y específico. Esto permite, entre otras cosas, reducir el tiempo y esfuerzo necesario para analizar y visualizar datos, y facilita el acceso a éstos para apoyar la toma de decisiones y la for-

mulación de políticas".

El lanzamiento oficial del Cefaj se realizó esta mañana, en un evento que contó con diferentes expertos y autoridades que participaron de un panel de conversación para relevar la importancia de esta iniciativa y abordar los prin-

cipales desafíos en materia de delitos sexuales contra la niñez y adolescencia en Chile. A esta cita asistieron Matías Walker, vicepresidente del Senado e integrante de la Comisión de Familia, Infancia y Adolescencia; Karen Guzmán, directora (s) de la Unidad Especializada en Delitos Sexuales y de Explotación Sexual de la Fiscalía Nacional; y Catalina Droppelmann, directora ejecutiva del Centro de Estudios Justicia y Sociedad UC y profesora de la Escuela de Gobierno. Moderando el evento estuvo Manuel Fernández, periodista y editor de Innovación de El Mercurio.